

KfBiA e.V. beim Rotary Club Gersthofen

Die Königsbrunner Brunnenbauer, vertreten durch Siegfried Hertlen, 1. Vorstand KfBiA e.V. konnten bei einem Club – Meeting am 03.02.2020 ihr bisheriges Wirken, sowie die künftigen Förderplanungen vorstellen. Die Clubmitglieder waren von den bisherigen KfBiA - Erfolgen, dem schlanken Förderprozess und vor allem von der Nachhaltigkeit der Brunnenbauten überzeugt. Siegfried Hertlen bedankte sich bei den Clubmitgliedern für den bisherigen großzügigen Zuschuss, damit konnte der Brunnenbau für das Dorf Kpindi im nördlichen Togo realisiert werden.

Der aktuelle Rotary Präsident Erwin Stein, sowie der Projektverantwortliche Uli Gerhardt stellten den Königsbrunner auch in den kommenden Jahren finanzielle Unterstützung bei den künftigen Brunnenbauten in Aussicht. Zwischen dem Rotary Club Gersthofen, der Erzabtei St. Ottilien und KfBiA e.V. ist eine weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit beim Thema „Wasser für Afrika“ vereinbart worden.

In der Homepage www.kfbia.de kann man sich über alle bisherigen und geplanten Fördermaßnahmen umfassend informieren, so Siegfried Hertlen.